

Der HERR sprach zu Salomo: Bitte, was ich dir geben soll! Salomo sprach: Du wollest deinem Knecht ein gehorsames Herz geben, dass er dein Volk richten könne und verstehen, was gut und böse ist.

*1. Buch der Könige 3,5.9
(Luther 2017)*

Eine gute Fee steht vor Ihnen und sagt: „Du hast einen Wunsch frei.“
Was würden Sie sich wünschen?

Ich könnte mir vorstellen, dass so etwas wie „Gesundheit“ oder „Geld“ ganz hoch im Kurs stände. Was beides verständlich ist. König Salomo entscheidet sich anders. Er ist gerade König von Israel geworden (als Nachfolger seines Vaters David) und noch unsicher, wie er das schaffen soll, ein so großes Volk zu regieren. Nicht umsonst gilt König Salomo wegen seiner späteren Taten als weiser Mann.

Schon hier ist das zu spüren: Er wünscht sich ein gehorsames Herz, um sein Volk gut richten zu können, in dem Wissen um Gut und Böse.

Mit dem Blick auf die letzten Landtagswahlen wünschte ich mir das für alle Menschen in diesem Land, vor allem für die, die politische Verantwortung tragen.

Diese Weisheit brauchen wir gerade dringend...